



DLRG Zirndorf: Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen

Die DLRG Zirndorf hielt am 13.03.14 ihre Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen ab. Der 1. Vorsitzende Detlef Langhardt konnte diesmal deutlich mehr Mitglieder begrüßen. Er gab in seinem Bericht einen Rückblick auf das vergangene Jahr. Die Schließung des Bibertbades stand hierbei im Vordergrund, da diese einen erheblichen Aufwand für alle Beteiligten und leider auch einen deutlichen Mitgliederschwund zur Folge hatte. Es konnten zwar einige nach Öffnung des Bades wieder zurückgewonnen werden, aber etliche Kinder und Jugendliche haben zu anderen Vereinen und auch Sportarten gewechselt.

Die Neuwahlen brachten keine Überraschungen: Detlef Langhardt und Klaus Hecht wurden als Vorsitzender bzw. stellvertretender Vorsitzender bestätigt, ebenso Gerald Kraft als Technischer Leiter. Als neuer Schatzmeister hat sich Robert Sarpe zur Verfügung gestellt und wurde einstimmig gewählt. Andrea Langhardt übernimmt weiterhin die Öffentlichkeitsarbeit.



Abschließend wurde noch die Beschaffung eines Anhängers für das inzwischen vorhandene Ausbildungs- und Trainingsmaterial diskutiert. Hierfür werden noch Sponsoren und Spender gesucht.

Andrea Langhardt (März 2014)